
С 12 до 17 часов не закрываются двери
правления. Сюда приходят поработать,
заняться любимым делом. В клубе люби-

телей шахмат можно найти достойного сопер-
ника. Натуры поэтические создали свое объе-
динение, обсуждают творчество друг друга. Как
поднять жизненный тонус, омолодиться, снять
стресс, знают члены клуба «Помоги себе сам».
А созданный недавно самодеятельный ан-
самбль выступил уже на районном конкурсе.
Без песен не обходятся и чаепития, возведен-
ные здесь в ранг традиции. Председатель прав-
ления Людмила Николаевна Степнова утвер-
ждает, что за чашкой чая легче решаются лю-
бые проблемы.

Общество инвалидов «Бескудниково» состо-
ит из трех первичных организаций, которые
включают в себя 45 групп. Каждую среду пред-
седатели первичек ведут в правлении прием
инвалидов района. Недавно здесь закончил ра-
боту правовой университет, занятия в котором
проводила помощник депутата по юридиче-
ским вопросам Людмила Николаевна Иванова.

Казна общества формируется за счет член-
ских взносов. Если учесть, что насчитывает оно
450 человек, а ежегодный взнос каждого со-
ставляет пять рублей, то станет ясно, почему
выдача пособий и материальная помощь не
входят в функции правления. Однако неболь-
шие презенты инвалиды получают. К Пасхе не-
пременно выдается кулич, ежемесячно посту-
пают в правление 25 льготных талонов на ре-
монт бытовой техники и посещение парик-
махерской. Желающие нередко бывают на спе-
ктаклях, концертах - договоры с администраци-
ей театров заключаются на основании постано-
вления правительства Москвы, обязавшего
зрелищные учреждения выделять обществам
инвалидов льготные билеты.

Нашли здесь и спонсоров. В свое время уч-
реждало общество коммунальную службу
ООО «Омония». Теперь «Омония» оплачивает
арендуемое правлением помещение, перево-
дит на счет общества необходимые суммы.
Существенную помощь оказали спонсоры и
при переезде в новое помещение: предоста-
вили машину для перевозки мебели, оплати-
ли счета...

Районная управа выделяет обществу не-
большие денежные суммы. И недавно инва-
лидам на эти деньги выдали 25 продуктовых
наборов.

Обществу «Бескудниково» почти 10 лет.
Однако заговорили о нем в районе всего три
года назад, когда пришли к руководству энер-
гичные, неравнодушные люди. Председатель
правления Людмила Николаевна Степнова по
специальности педагог. Симпатичная, привет-
ливая, умеет она объединить людей, поддер-
жать творческую атмосферу. И адрес этот
люди знают, сюда спешат, чтобы ощутить се-
бя... дома!

Луиза ШАРАПОВА
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лицом к лицу
ХОРОШО, ЧТО ТРАМВАИ

ХОДЯТ НЕ ПО СЛУХАМ, 
А ПО РЕЛЬСАМ - СЛУХИ БЫ

НАС НЕВЕСТЬ КУДА ЗАВЕЛИ

Н. Андреев,
Е. Белостоцкая,
Е. Волкова,
Г. Воскресенский, 
Н. Модестов,
В. Широков

Она поставила своей задачей сместить главу уп-
равы и находит каждый раз повод, чтобы напи-
сать большое критическое обращение - то о бла-
гоустройстве, то о замене лифтов, то о замене
контейнерных площадок, о ремонте подъездов, о
чердаках и сосульках... Через два года выясни-
лось, что человек на самом деле хотел, чтобы ей
дали квартиру в другом доме.

- Кстати, наша газета часто получает письма от
читателей, проживших всю жизнь в центре. Их
волнует вопрос: не переселят ли их после сноса
дома на окраину города? Вы можете прояснить
этот вопрос?

- Наш префект неоднократно выступал по те-
левидению, на радио, в газетах с заявлениями о
том, что жители ЦАО после сноса домов получат
квартиры на территории своего округа. Для этого
мы строим здесь жилье, для этого ведется серь-
езная работа и с инвесторами. Мы долю города
на территории ЦАО не будем менять на жилье в
местах массовой застройки. Это принципиальный
подход руководства округа.

- По каким вопросам лучше звонить на «горя-
чую линию», а по каким - на пейджер префекта?

- По вопросам ЖКХ лучше звонить на «горя-
чую линию»: 291-60-75, а с другими проблемами
и благодарностями лучше обращаться на пей-
джер префекта: 974-74-74, абонент - префект
ЦАО.

Уходя, я не забыла бросить шарик в коробку с
надписью: «Вам понравилось, как вас здесь при-
няли?» Ведь мне пришлось просидеть в прием-
ной всего... минут двадцать.

Елена ВОЛКОВА

В диспетчерской дежурили:

Улица 800-летия Москвы, дом
12, «Общество инвалидов
района Бескудниково». Ад-
рес этот в Северном админи-
стративном округе известен
всем инвалидам района.

ДОМ, ГДЕ ПРИМУТ 
БЕЗ ПРОПИСКИ

В справочной Замоскворецкого
телефонного узла нам сообщили,
что оплачивать автоматический оп-
ределитель номера необходимо,
поскольку он дает дополнительную
нагрузку на аппаратуру. О необхо-
димости оплаты вас должен преду-
предить автоинформатор. Для ре-
гистрации такого телефона нужно
обратиться в ваш телефонный узел
с заявлением, а также представить
свой гражданский паспорт и серти-

фикат соответствия, который при-
лагается к телефону с автоматиче-
ским определителем номера в мес-
те продажи. За телефон с АОН вам
помимо обычной абонентской пла-
ты придется ежемесячно вносить
50 рублей. Если вы не будете опла-
чивать такой аппарат, то связь мо-
гут отключить. Впрочем, если вы не
хотите платить лишние полсотни,
есть вариант: снять телефон с АОН
и поставить на его место обычный.

- Указанный дом
не включен ни в
«Программу жи-
лищного строитель-
ства по городскому
заказу до 2005 го-
да», ни в постанов-
ление правительст-
ва Москвы «О зада-
чах по жилищному
строительству на
период до 2010 го-

да», - сообщила на-
чальник жилищного
отдела управы рай-
она Замоскворечье
Тамара Короткова. -
Что касается рассе-
ления коммуналь-
ных квартир, то та-
кой целевой про-
граммы в Москве
нет. Однако есть
практика предостав-

ления коренным мо-
сквичам, проживаю-
щим в коммуналь-
ных квартирах, жи-
лья в черте города.
Для решения кон-
кретных вопросов
следует обращаться
в жилищный отдел
Замоскворецкой уп-
равы по телефону:
235-37-66.

А БЫЛО ЛИ ДЕПО?
«Почему без согласования с населением

власти решили ликвидировать трамвайное
депо и убрать трамваи под номерами 14,
26 и 47?

Геннадий КАНЕВ, ЮЗАО».

«Когда будут сносить дом № 54 по улице
Профсоюзной?

Елена КОНСТАНТИНОВА, ЮЗАО».

Как нам сообщили в пресс-службе пре-
фектуры Юго-Западного административ-
ного округа, там не знают, откуда у автора
первого вопроса такая информация: преж-
де всего никакого трамвайного депо в ок-
руге нет, а во-вторых, ничего не известно и
о разборке трамвайных линий.

Как сообщили в этой же пресс-службе,
пока нет данных о том, когда будет снесена
пятиэтажка под номером 54 по улице
Профсоюзной.

Как нам сообщили в ГУВД
Москвы, любое неправомерное,
по мнению граждан, решение
сотрудников милиции может
быть обжаловано в письменном
виде. Все случаи разбираются
специальной дисциплинарной
комиссией, а обратившемуся
обязательно отвечают. Следует,
однако, в таких ситуациях запи-
сывать личный номер сотруд-
ника ГИБДД, его фамилию, зва-

ние и указывать детали случив-
шегося. Существует и «горячая
линия», по которой вы можете
обратиться в устной форме. Вот
ее телефон: 923-78-92 (кругло-
суточно). Сообщаем также те-
лефон доверия Управления
собственной безопасности
ГУВД Москвы (если в действиях
сотрудника милиции усматри-
вается состав преступления):
255-96-57 (круглосуточно).

По просьбе «МС» на этот
вопрос отвечают руководите-
ли пресс-служб ГЦКЗ и ГКД
Аида Полева и Елена Лысак.

В «России» в ноябре Витас
выступит в сольном концерте
с  трогательным названием
«Песни моей мамы». Ирина
Аллегрова снова проявит глав-
ное в ее творчестве в програм-
ме «Салют, любовь!» А Алек-
сандр Буйнов на той же сцене
представит свои лучшие пес-
ни. Очень интересным станет
Международный фестиваль
афганской солдатской песни.

Балетоманы смогут  насла-
диться искусством Вячеслава
Гордеева, который на сцене
«России» празднует свой юби-
лей. А Надежда Бабкина там
же порадует своим мастерст-
вом в концерте Московского
музыкального театра фольк-
лора «Русская песня». Снова
нас насмешит и заставит заду-
маться писатель-сатирик Ми-
хаил Жванецкий. А в конце ме-
сяца на сцене «России» - тор-
жество Высокой моды.

Кремль, как всегда, отдает
предпочтение балету. Вот

какие спектакли из класси-
ческого балетного репертуа-
ра ожидают зрителей: «Ле-
бединое озеро», «Щелкун-
чик», «Жизель», «Ромео и
Джульетта». Подарком для
любителей хорошей эстрад-
ной песни станут концерты
знаменитого итальянского
певца Эроса Рамазотти. Для
всех почитателей телевиде-
ния как искусства - юбилей-
ный вечер легендарной Ва-
лентины Леонтьевой. В кон-
церте «Карнавал аккордео-
на» продемонстрирует свое
искусство замечательный
аккордеонист Валерий Ков-
тун. Нынче он выступает с не
менее знаменитым француз-
ским коллегой Ришаром
Галльяно. Он выходил на
сцену с такими грандами,
как Эдит Пиаф, Ив Монтан,
Мишель Легран. Ожидается,
что совместный концерт Ва-
лерия Ковтуна и Ришара
Галльяно станет сенсацией.

ПОМОЩЬ ВОЗМОЖНА
«Тяжело заболела дочь. Ее лечение потребует

больших средств, которых в нашей семье нет. Мо-
жет ли мне помочь управа района?

Лариса РЯЗАНЦЕВА,
пенсионерка,

Дмитровский район САО».

ЗА ОПРЕДЕЛИТЕЛЬ 
НАДО ПЛАТИТЬ

«У меня телефон с определителем номера. Я его не оплачиваю. Могут ли
из-за этого отключить у меня аппарат?

Мария ДМИТРЕНКО, ЮАО».

«Планируется ли расселение коммуналок в доме 18 по 1-му Ново-
кузнецкому переулку? Если планируется, то когда? И можно ли полу-
чить отдельную квартиру хотя бы в Подмосковье?

Мария АЛЕКСЕЕВА, 
район Замоскворечье».

ОТВЕТ ИЩИТЕ В РАЙОННОЙ УПРАВЕ

«Начался новый театрально-концертный сезон. Что в
ближайшее время мы увидим на главных концертных пло-
щадках Москвы: в Государственном центральном концерт-
ном зале «Россия» и в Государственном  Кремлевском
дворце?

Елена ТИХОМИРОВА, ул. Лесная».

ОДНИМ - «РОССИЯ», 
ДРУГИМ - КРЕМЛЬ В деятельности рай-

онной управы преду-
смотрено и оказание
материальной помощи
малоимущим гражда-
нам, сказали нам в уп-
раве Дмитровского
района. Существуют
критерии оказания та-
кой помощи. В частно-
сти, это необходимость
дорогостоящей опера-
ции, а также другие не-
ординарные случаи,
требующие больших
материальных затрат.
Например, компенса-
ция ущерба от пожара,

происшедшего не по
вине жителя. Как пра-
вило, размер матери-
альной помощи состав-
ляет от 500 до 2000
рублей. Но в исключи-
тельных случаях ее
размер может быть и
увеличен. Надо, одна-
ко, иметь в виду, что
материальная помощь
м а л о о б е с п е ч е н н ы м
гражданам оказывает-
ся не чаще одного раза
в год и при условии,
что они не получили та-
кой помощи в органах
социальной защиты.

«В сентябре группа жильцов
дома 7 по Старому Толмачевско-
му переулку направила коллек-
тивное письмо в ДЕЗ своего рай-
она Замоскворечье с жалобой на
то, что почтовые ящики в подъ-
ездах разваливаются от ветхо-
сти. Больше месяца ДЕЗ не дает
ответа. По слухам же, работы не
планируются, ящики будут ме-
нять только в период капремон-
та дома. Так ли это? Проводится
ли замена почтовых ящиков в
связи с их ветхостью?

Александр РОДИН, 
Центральный округ».

ЕСЛИ СЧАСТЬЕ
ТОЛЬКО 
В НОВЫХ 
ЯЩИКАХ, 
ОНО ВАС ЖДЕТ

Как проинформировала «МС»
директор ГУП ДЕЗ «Замоскво-
речье» Нонна Харитонова, в до-
ме 7 по Старому Толмачевскому
переулку замена почтовых ящи-
ков планируется в ноябре 2003
года.

КОМУ СКАЗАТЬ ПЕЧАЛЬ СВОЮ?

«Я автолюбитель со стажем. Ездил по Москве еще в те време-
на, когда о пробках на дорогах никто ничего не знал. Тем более
было обидно, что меня обхамил сотрудник ГАИ, годившийся мне в
сыновья. Всю историю рассказывать не буду. Что толку махать
кулаками после драки? Тем более ни фамилии, ни личного номе-
ра гаишника я не запомнил. Но хочу все же узнать, есть ли упра-
ва на таких сотрудников, куда обращаться, если не согласен с ре-
шением инспектора ГАИ?

Игорь ГАВРИЛОВ, 1-й Смоленский переулок, ЦАО».

Как сообщила
замглавы управы
района Западное
Дегунино Ольга Пе-
регудова, за таким
разрешением необ-

ходимо обратиться
с письмом на имя
префекта округа с
просьбой выделить
участок земли для
размещения объек-

та мелкорозничной
торговли. К письму
требуется прило-
жить предложения
по ассортименту
продукции.

«Куда мне необходимо обращаться за получением разрешения
на установку торгового киоска на территории Cеверного
административного округа?

Илья КАБАНОВ, предприниматель, район Западное Дегунино».

ГДЕ ПОЛУЧИТЬ РАЗРЕШЕНИЕ 
НА ТОРГОВЛЮ
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На этот вопрос отве-
чает заместитель руко-
водителя Департамента
жилищно-коммунально-
го хозяйства и благоус-
тройства города Моск-
вы Владимир Ушков:

- Жители или пред-
ставители организаций
при наличии на террито-
рии бесхозных собак и
кошек, подлежащих от-
лову и стерилизации,

письменно обращаются
к специалистам по фау-
не административных
округов и районов (в
ДЕЗ) по месту житель-
ства. Там обязаны за-
фиксировать обраще-
ние, обработать инфор-
мацию, оформить заяв-
ку и передать ее для ис-
полнения в государст-
венное унитарное пред-
приятие «Служба отлова

диких животных» (ГУП
«СОДЖ», тел.: 707-18-39).
ГУП «СОДЖ» принимает
заявку и выдает подряд-
чику, прошедшему про-
цедуру конкурсного от-
бора, заказ-наряд на
выполнение работ по
отлову и стерилизации
бесхозных животных.

Осмотр животных, по-
кусавших людей, на
предмет исключения за-
болевания бешенством
осуществляют специа-
листы территориальной
государственной вете-
ринарной службы. Един-
ственной государствен-
ной организацией, кото-
рая карантирует таких
животных, является Мо-
сковская станция по
борьбе с болезнями жи-
вотных (Мосветстанция,
тел.: 212-12-12).

«Я живу в Кузьминках. В нашем районе очень
много бродячих собак. Они постоянно нападают на
людей, особенно на велосипедистов. Какая служба
должна отлавливать этих собак и как с ней свя-
заться?

Андрей, Волжский б-р, 
113 А, корп. 7, кв. 97».

СОБАКА БЫВАЕТ 
БРОДЯЧЕЙ...


